



PRESSEMITTEILUNG

EIBACH VOM 15. - 27. SEPTEMBER AUF DER 63. INTERNATIONALEN AUTOMOBIL-AUSSTELLUNG (IAA)

Fahrwerkskomponenten und technische Federn für höchste Ansprüche

Erneut wird Eibach auf dem Firmengemeinschaftsstand des Landes NRW ausstellen.

Die Eibach Gruppe ist mit eigenen Produktionswerken und | oder Engineering- und Vertriebsfirmen in Deutschland, USA, UK, Japan, Australien, Südafrika und China vertreten und genießt weltweit einen Ruf als führender Hersteller von hochwertigen Federungs- und Fahrwerkssystemen sowie technischen Spezialfedern für vielfach kritische Anwendungen. Das Anwendungsspektrum ist äußerst vielfältig. Es umfasst nahezu alle hochwertigen Bereiche der Industrie- und Automobiltechnik. Eibach bietet sowohl Automobilherstellern wie auch Erstausrüstern als Systemanbieter die Infrastruktur eines etablierten Zulieferers sowie Flexibilität und Prozesssicherheit.

Seit Jahrzehnten ist Eibach auch ein federführender Partner im weltweiten Hochleistungs-Motorsport. Die Forderung nach speziellen Kennlinien und Leistungsparametern, Kleinsten Toleranzen, Gewichts- und Baumaßoptimierungen sowie Zuverlässigkeit unter extremer Dauerbelastung bei gleichzeitig maximaler Lieferflexibilität machen den Motorsport für Eibach zum idealen Testfeld. Viele der hier gewonnenen Erfahrungen sind in die Serientechnologie eingeflossen.

IAA-Themen | Exponate: Fahrwerksfedern, Stabilisatoren (Vollstabilisatoren und Rohrstabilisatoren), Komplettfahrwerke, Ventilfedern, Riemenspannfedern

Wir freuen uns über Ihren Besuch auf unserem Stand Nr. B21 in Halle 4.0!

PR-Kontakt:

Heinrich Eibach GmbH | Swantje Eibach | Am Lennedamm 1 | D-57413 Finnentrop
 T +49 2721 . 511 - 235 | F +49 2721 . 511 - 49 235 | se@eibach.de

IKmedia GmbH | Andreas Hempfling | Hansastr. 4a | D-91126 Schwabach
 T +49 9122 . 985 - 181 | F +49 9122 . 985 - 255 | ah@ikmedia.de